



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 4
Comunal

Mojacar

REF: ME 1910

Pueblo Diana Yak

Precioso apartamento en planta alta muy bien decorado para 4 personas en complejo residencial con bonita zona de piscina y jardín, vistas al mar y a la vuelta de la esquina de la playa, comercios y ocio en el extremo sur de Mojácar al comienzo de la conocida playa de Las Ventanicas y el Paseo Marítimo.

Este apartamento consta de 2 dormitorios, 2 baños, cocina en ambiente abierto totalmente equipada y salón-comedor con puertas de acceso a una hermosa terraza con vistas a la piscina comunitaria y jardines.

Dormitorio 1

Dormitorio principal con cama doble (1,50m de ancho), armario empotrado y aire acondicionado.

Dormitorio 2

Segundo dormitorio con 1 cama doble, aire acondicionado y baño con ducha.

Se proporcionan toallas y ropa de cama.

Baños

un baño familiar completo con bañera

Segundo baño con ducha en suite con segundo dormitorio

Hermosa cocina totalmente equipada con nevera-congelador, vitrocerámica y horno, lavadora, microondas, cafetera, tostadora y todos los demás utensilios de cocina y vajilla.

Salón comedor con aire acondicionado, televisión española y británica, conexión Wi-Fi y puertas de acceso a la terraza.

Terraza con vistas al mar y vistas a la piscina y zona ajardinada y está equipada con toldo, sombrilla, sofás, sillones, taburetes, mesa de centro y 2 tumbonas.

Presentación impecable

Aire acondicionado en ambos dormitorios y salón

Conexión WiFi

Piscina comunitaria y jardines

Vistas al mar

Aparcamiento en la calle frente a la puerta de entrada

Acceso al apartamento

El acceso directo a esta propiedad es a través de la calle de atrás (calle Los Arcos) donde normalmente hay espacio para aparcar. Escalera exterior conduce a la puerta principal del apartamento.

La entrada a la piscina es a través de la puerta comunitaria a la vuelta de la esquina en la calle Llanos de Abejorro.

AVISO IMPORTANTE SOBRE LAS PISCINAS

No garantizamos el uso de las piscinas comunitarias fuera de la temporada principal de verano. Las piscinas estarán abiertas del 1 de julio al 31 de agosto.

Fuera de este periodo, no nos hacemos responsables de que las piscinas no estén abiertas.

Ubicación

En el mapa de Google anterior haga clic en el mapa de ampliación y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar Costa Almería Andalucía está marcada con el pin azul. Se encuentra en el extremo sur de Mojácar muy cerca del comienzo de la Playa de las Ventanicas.

Pueblo Diana es una urbanización en primera línea en la zona cueva del Lobo/Ventanicas, a muy cerca de la playa, el paseo marítimo, tiendas, bares y restaurantes. Comunidad muy bien mantenida con amplias zonas verdes alrededor de la piscina.

Esta urbanización cuenta con piscina comunitaria y jardines bien cuidados. Se encuentra a 2 minutos a pie del Paseo Mediterráneo, la carretera principal a lo largo de la playa de Mojácar donde hay tiendas, restaurantes, bares y otros puntos de interés. El autobús local le lleva a otras zonas de Mojácar, incluyendo el pueblo, y también hay autobuses a Garrucha, Carboneras y Vera.

REF: ME 1910

